

19 déc 2018 -17:53

Bureaux et salles d'audiences rénovés au Palais des Princes-Évêques à Liège

Ce mercredi 19 décembre 2018, de nouveaux bureaux rénovés dans l'ancien palais des Princes évêques de Liège (place Saint-Lambert) ont été inaugurés. Il s'agit de locaux situés aux 1er et 2e étages de l'aile nord. Ceux-ci hébergent désormais les services du Procureur Général.

Ce mercredi 19 décembre 2018, de nouveaux bureaux rénovés dans l'ancien palais des Princes évêques de Liège (place Saint-Lambert) ont été inaugurés. Il s'agit de locaux situés aux 1er et 2e étages de l'aile nord. Ceux-ci hébergent désormais les services du Procureur Général.

Ces espaces ont entièrement été rafraichis : peinture, sol, électricité, sanitaires, couloirs, etc. Certains plafonds et cloisons ont également fait l'objet de rénovations plus poussées.

Parallèlement dans la même aile, les locaux situés au rez-de-chaussée ont été également rénovés afin d'abriter les Services du Bureau d'Aide Juridique (BAJ). Des locaux d'accueil et des box de consultation ont été aménagés, ainsi qu'un grand secrétariat et différents bureaux.

Les toitures des bâtiments situés aux numéros 11 et 13 de la rue du Palais ont également été rénovées.

En 2017, la Régie des Bâtiments avait également déjà rénové 7 grandes salles d'audience situées au rez-de-chaussée et au 1er étage du Palais des Princes-Évêques. Afin d'assurer une continuité du travail et de limiter les désagréments, ces travaux avaient été exécutés par phases successives.

Ces différents travaux ont coûté 1,2 millions d'euros.

En 2019, d'autres rénovations sont déjà au programme : rénovation et remise en peinture du hall d'accueil et des couloirs menant aux salles d'audience, ainsi que de la cage d'escalier et une partie de l'escalier d'honneur. Un sas de sécurité accompagné d'un nouveau système de sécurité par scannage sera également installé à l'entrée de l'extension Nord qui abrite les services du Procureur du Roi, le tribunal des familles et de première instance.

Fiche technique

Propriétaire : État belge

Études et maître d'ouvrage : Régie des Bâtiments

Occupant : SPF Justice

Durée des travaux : août 2016 - mars 2018

Coût total des travaux : 1,2 millions d'euros

Régie des Bâtiments
Avenue de la Toison d'Or 87 boîte 2
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 541 65 11
<http://www.buildingsagency.be>

Johan Vanderborght
Porte-parole
+32 (0)479 31 26 91
johan.vanderborght@buildingsagency.be